



Histórico encuentro de cancilleres de la región consolida la unidad latinoamericana y caribeña

- El 24 de julio se celebró la 21ª Reunión de Cancilleres de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) en el Castillo de Chapultepec, en Ciudad de México, un encuentro histórico que congregó a la totalidad de la membresía activa de la CELAC.



- El Canciller mexicano Marcelo Ebrard resaltó que esta cita ha sido el evento más importante y con mayor presencia de cancilleres de la región, tras la pandemia por COVID-19.
- El Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Andrés Allamand, estuvo presente en el encuentro multilateral, y reconoció la labor de la Presidencia Pro Témpore de México. Además destacó la relevancia de la cita para abordar los retos del cambio climático y recuperación post pandemia.
- Esta importante reunión regional se realizó en el marco de los actos por el 238º Aniversario de Simón Bolívar “El Libertador”. El Gobierno de México, consciente de la relevancia histórica que la figura de Bolívar aportó al anhelo por la unión entre los pueblos latinoamericanos y caribeños, celebra el legado de este prócer. Este homenaje es parte de la serie de importantes conmemoraciones que se realizan en nuestro país, enmarcadas en el “Año de la Independencia”.

En palabras de...

*Isabel Allende,
Escritora y activista chilena,
Premio Nacional de
Literatura de Chile, en el
marco de la conmemora-
ción por el natalicio de Si-
món Bolívar.*



“México ha sido un faro en la neblina. A estas orillas han llegado los pobres de otras partes buscando trabajo. Los intelectuales y artistas, necesitados de aire y cielo para extender las alas”

¡Síguenos!



[@EmbaMexChi](https://twitter.com/EmbaMexChi)



[Embajada de México en Chile](https://www.facebook.com/Embajada de México en Chile)



[@embamexchi](https://www.instagram.com/embamexchi)



Canciller Marcelo Ebrard se encuentra con el Presidente Sebastián Piñera en el marco del cambio de mando en Perú



- El Secretario de Relaciones Exteriores de México, Marcelo Ebrard, sostuvo un encuentro con el mandatario chileno, Sebastián Piñera, en el marco de la ceremonia de cambio de mando en Perú, donde asumió como Presidente Pedro Castillo.

- El Canciller Ebrard viajó a Lima en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador, a nombre de quien transmitió personalmente saludos al mandatario chileno, evocando la importante hermandad de nuestros países, que se ha traducido en una estrecha cooperación que ha sido fundamental para combatir la pandemia de covid-19 en Chile y en México.

El Canciller Ebrard viajó a Lima en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador, a nombre de quien transmitió personalmente saludos al mandatario chileno, evocando la importante hermandad de nuestros países, que se ha traducido en una estrecha cooperación que ha sido fundamental para combatir la pandemia de covid-19 en Chile y en México.

Cancilleres de Chile y de México se reúnen en la Ciudad de México

- En el marco de las actividades del 238° Aniversario del Natalicio de Simón Bolívar, el Canciller Marcelo Ebrard sostuvo una cita el 23 de julio en la Ciudad de México con el Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Andrés Allamand, un encuentro en el que se refrendó la agenda de cooperación bilateral y el compromiso por el diálogo regional a través de mecanismos como la CELAC.
- En este encuentro participaron también el Subsecretario para América Latina y el Caribe de la Cancillería mexicana, Maximiliano Reyes; el Director General para América del Sur, Martín Borrero y el Director General de Organismos y Mecanismos Regionales Americanos de la S.R.E., Efraín Guadarrama.



Fondo de Cooperación Chile-México aporta US\$1 millón al Ministerio de Salud de Chile para combatir la pandemia de covid-19

- El 05 de julio, las autoridades del Ministerio de Salud, la Agencia Chilena de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AGCID); y la Central de Abastecimientos del Sistema Nacional de Servicios de Salud (CENABAST), firmaron un convenio de transferencia de recursos procedentes del Fondo de Cooperación Conjunto México-Chile.



- El Embajador de México, Francisco Javier Olavarría, participó en la cita destacando la histórica solidaridad que han mantenido nuestros países, y afirmó que “nos congratulamos de ser parte de esta iniciativa, en la que nuestro Fondo Conjunto refleja una flexibilidad para resolver oportunamente en situaciones de emergencia”.

Se realiza ciclo de Promoción Económica Puebla-Chile

- Nuestra Embajada, junto con la Cámara de Integración Chileno Mexicana (CICMEX) y CANACINTRA-Puebla, lanzamos el Primer Ciclo de Promoción Económica Chile-Puebla, cuyo objetivo es acompañar a las PyMes poblanas en su propósito de internacionalizarse y realizar operaciones comerciales en el mercado chileno.



- En la sesión inaugural participaron la Secretaria de Economía del Estado de Puebla, Olivia Salomón; el Presidente de CANACINTRA-Puebla, Luis Espinosa Rueda; el Presidente de CICMEX, Bernardo Morelos-Zaragoza, y el Embajador Olavarría.

- Próximamente, en el marco de esta iniciativa, se desarrollarán talleres de capacitación y una Rueda de Negocios Puebla-Chile.



Escritor mexicano realiza presentación de su libro “Se atrevió a amar”



- Este 12 de julio, tuvimos la oportunidad de participar en la presentación del libro “Se atrevió a amar”, una obra del escritor mexicano Salomón Salcedo Baca.
- En la cita también participaron brindando sus comentarios, los escritores Eliana Segura Vega, Velia Orozco y el presidente de PEN-Chile, Germán Orozco,.

- Para revivir esta cita virtual, puedes ingresar a www.pscp.tv/w/1mnxeadwgpLxX o dar clic a la imagen.

Se conmemora Día Mundial contra la trata con conversatorio y muestra audiovisual.

- A fin de reflexionar sobre el desafío que la trata de personas representa para el mundo, la Embajada de México realizó un conversatorio con panelistas del más alto nivel, el 29 de julio. Puedes verlo aquí: <https://bit.ly/3ilmnQ1>
- Además del Embajador de México, se contó con la participación del Director del Museo de la Memoria y los Derechos Humanos de Chile, Francisco Estévez; la cineasta argentina Sofía Vaccaro; la Secretaria Ejecutiva de la Mesa Intersectorial sobre la Trata de Personas, del Ministerio del Interior, Fabiola Cifuentes; el Embajador de Argentina en Chile, Rafael A. Bielsa; la Directora Ejecutiva de Fundación “Libera”, Carolina Rudnick; la académica de la Universidad Iberoamericana de Puebla, Iliana Galilea Carriño y el académico de la Universidad de Tarapacá, Roberto Dufraix.
- Posteriormente, el 30 de julio, fecha en la se conmemora el Día Mundial contra la Trata, el sitio web conectadosconlamemoria.cl, de museo de la Memoria y los Derechos Humanos puso a disposición gratuita del público las películas “El Albergue” de México y “Nina” de Argentina, filmes que exploran el fenómeno de trata en nuestras sociedades.



Conversatorio con motivo del DÍA MUNDIAL CONTRA LA TRATA DE PERSONAS
Una conmemoración en la que destacamos nuestro rol activo en la lucha contra la trata de personas.

Continúa abierta la convocatoria al concurso “Este es mi México”

¡Aún hay tiempo! Participa en el Concurso de Dibujo Infantil “Este es mi México” y envíanos tu obra hasta el 15 de agosto a xgomez@sre.gob.mx Inspírate con el tema “La Independencia de México”. ¿Lee las bases del concurso en <http://bit.ly/3wPe6sQ> o dando clic a la foto y participa en este entretenido concurso.

